

## **BILBAO / Una biblioteca en La Peña completa la red municipal de lectura de la villa**

Los antiguos puestos del mercado de La Peña han dado paso a estanterías llenas de libros, ordenadores y mesas de estudio. Tras meses de obras y una inversión que supera los 500.000 euros, la nueva biblioteca de la calle Ibaialde fue inaugurada ayer. Con esta nueva dotación, la red municipal de zonas de lectura alcanza ya todos los barrios de la ciudad.

Las instalaciones, de unos 300 metros cuadrados, disponen de 24 puestos de consulta, sillones para la lectura y cuatro ordenadores, además de conexión wifi en todo el local. La biblioteca de La Peña, que dará servicio a 7.000 vecinos, cuenta además con un espacio reservado para que los más pequeños se inicien en el mundo de la lectura. En la reconversión de la antigua plaza de abastos se ha invertido parte del dinero que Bilbao tenía disponible en la segunda edición del Plan E puesto en marcha por el Gobierno central. Por su parte, el Ayuntamiento ha aportado 55.164 euros para dotar al centro cultural de un fondo documental y audiovisual que ronda los 4.500 ejemplares.